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Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft Dungelbeck 
am 15.03.2009

Martin Lauschke, der erste Vorsitzende der Siedlergemeinschaft Dungelbeck, begrüßte 
ganz herzlich die 51 Mitglieder, die der fristgerechten Einladung zur 
Jahreshauptversammlung gefolgt waren.
Er begrüsste besonders Herr Kai Sowinski, den Bezirksschornsteinfegermeister unseres 
Bezirkes. Mit bedauern gab er bekannt , dass der eingeladene 1te Vorsitzende der 
Kreisgruppe Peine, Hans-Joachim Scharping, kurzfristig wegen Krankheit seine 
Teilnahme abgesagt hatte. Leider ohne einen Vertreter zu schicken.

Kai Sowinski erhielt das Wort und referierte über das Thema „Energieausweis“ . Für 
jeden Hausbesitzer ein wichtiges Thema, wenn er sein Haus verkaufen will.
Es folgte eine kurze Aussprache mit Diskussion über das Thema.

Martin Lauschke gibt bekannt, dass er als Vorsitzender nicht mehr zur Verfügung steht.
Berufliche Gründe zwingen ihn zu diesem Schritt. Es findet sich aber keine Person, die 
dieses Amt annehmen will. Unter diesem Aspekt erklärt Martin Lauschke sich bereit für 
ein weiteres Jahr dieses kommissarisch zu führen. Die verbleibenden 
Vorstandsmitglieder schliessen sich dem an. So scheiden aus dem Vorstand aus Anja 
Hasselbach und Marga Walter.

Als weiteren Punkt spricht  Martin Lauschke die geplante Fahrt nach Lübberstedt an, die 
im Oktober stattfinden soll. Der Vorschlag wird von der Versammlung gut angenommen.

Geehrt werden für 25 Jahre Mitgliedschaft Hans Herbert Rösemann und Anna Harms.
Leider fehlte Manfred Miehe.

Nochmals spricht Martin Lauschke das Problem eines neuen Vorstandes mit einem 
neuen 1ten Vorsitzenden für unsere Siedlergemeinschaft an und beendet die 
Versammlung.  
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